

# DER TOD UND ICH

Ein emotionaler Ausnahmezustand



Ein Seminar für Betroffene,  
Interessierte und Angehörige  
zum Tabuthema „Sterben  
und Tod“



**Evangelisches Gemeindehaus Engen**

# DER TOD UND ICH

## Ein emotionaler Ausnahmezustand

Ein Seminar für Betroffene,  
Interessierte und Angehörige  
zum Tabuthema  
„Sterben und Tod“

Eine Ergänzung zu bestehenden Hilfen,  
um mit den Grenzerfahrungen des  
Lebens umzugehen.

19.02.2015 Der Tod und ich

05.03.2015 Sterbende begleiten;  
in Kooperation mit dem  
Hospizverein Singen

12.03.2015 Vergeben, versöhnen loslassen

jeweils um 19.30 Uhr

Interessierte sind herzlich eingeladen

Anmeldung im Pfarramt unter Telefon  
07733-8924 wäre für  
das Vorbereitungsteam hilfreich

Evangelisches Gemeindehaus Engen